

Clara Maïda

Esven Salomón Morales Bitar



Capítulo 1

Clara Maïda

¿Estas buscando música inspiradora para escribir historias de horror o misterio?

La música de la francesa Clara Maïda es la indicada para sugestionarte a fondo e imaginar ambientes de pesadilla. Un ejemplo de lo que sostengo se encuentra en su "Mutatis Mutandis":

<https://www.youtube.com/watch?v=Fpda3n2oPjE>

Clara, además de ser música, tiene estudios en psicología. Pienso que eso influencia su trabajo musical. Si quieres escuchar "Mutatis Mutandis" u otros temas de la artista, puedes visitar su sitio:

<https://en.claramaida.com/Audio>

Para ser creativo en algún arte es válido inspirarse en otro tipo de arte. Un escritor puede oír a un músico, o ver los cuadros de un pintor y ordenarlos para crear algún tipo de historia.

¿Qué opinas? Déjame saber en los comentarios.